



La Universidad destina 20.000 euros en ayudas a la cooperación y el desarrollo

J.Á.M.

La Universidad de Salamanca acaba de hacer pública la octava convocatoria de ayudas a la cooperación para los miembros de la comunidad universitaria interesados en la realización de proyectos para el desarrollo integral de las personas, colectivos y comunidades en los países más empobrecidos.

La coordinación correrá a cargo de la oficina de cooperación del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad, que para esta edición ha destinado una cuantía global de 20.000 euros. Los proyectos seleccionados podrán recibir una financiación máxima de 8.000 euros. Las solicitudes, que están abiertas tanto a estudiantes como al personal docente e investigador y el personal de administración y servicios, deberán presentarse antes del 14 de diciembre.

El dinero para financiar estos proyectos llega a través de las campañas solidarias de la Universidad, así como de las aportaciones de los estudiantes y de los trabajadores.